
PTAだより 

 

第 8回役員会・第 7回運営員会を 1月 13日に開催しましたので、主な議題をご紹介します 

 

①  来年度の PTA会費・緊急対策費の値下げの提案について 

 今年度は、“PTA 行事の精選と組織のスリム化“ を目標として掲げ、安全委員会の廃止、学年委員の人数の縮

小、PTA 役員の図書業務を学校側係に移行など、役員・委員の負担を減らしていく取り組みをしてきました。

PTA 活動がスリム化したことから、来年度の PTA 会費の値下げを行いたいと考えています。近々書面開催での

総会で提案する予定になっており、承認されれば来年度から PTA会費が値下げとなります。（承認されました） 

 

②  対府懇談会～来年度に向けて～ 

  対府懇談会は、毎年１２月に行われる、支援学校 PTA 会長が大阪府に対して保護者の要望を届ける懇談会で

す。今年度、吹田支援が要望したのは下記 3つの項目です。 

    1 ： 児童生徒増加による教室不足に対応するため、新校建設あるいは分校設立のお願い 

    2 ： 専門職（PT・OT・ST・臨床心理士）の配置時間のさらなる充実のお願い 

    ３ ： 府で専門職（PT・OT・ST・臨床心理士）を一定人数確保し、学校保護者からの相談体制を充実させてほ 

         しい、 「オンラインで相談」などの体制整備を要望 

 このうち新校建設・分校設立のお願いについては、本校 PTA会長が吹田支援の状況を、特に児童生徒数増加に

伴う教室数の不足が予測されることを大阪府に口頭にて直にお伝えしました。これら 3つの項目は子どもたちの

教育環境についての重要なお願いですので、次年度以降も今後も継続して要望をあげていく予定になっていま

す。 

 

③  吹田支援 PTA 主催冬季研修会 

 テーマ「進路・兄弟ケア・グループホームについて」の研修会を 1月 20日に開催します、という議題でしたが、す

でに開催済みですので、内容を簡単にご紹介いたします。 

 兄弟ケアについては小学部の A 先生（教諭）に、進路については B 先生（進路指導主事）からのお話がありまし

た。A 先生のお話はとてもわかりやすく、きょうだい会やきょうだい支援に関する本・Web サイトのご紹介もあり

ました。そして B先生のお話については あん株式会社 さくら庵のご協力を得て、具体的なグループホームの様

子や 1 日の過ごし方、かかる費用、入居方法などご紹介がありました。質疑応答もあり、卒業後のイメージがつか

みやすくなったと思います。なお、研修の記録動画をオンデマンドで後日配信の予定です（希望者のみ）。 

 

④  来校時の保護者証の確認について 

 近年学校に不審者が来て事件を起こす、ということが何件かあったので、事故・事件が起きてからでは遅いので、

保護者証の確認を徹底していくことになりました。保護者だけではなく、業者や福祉関係の人などにも徹底した

ルールで対応していきます。来校時には必ず門番の人に保護者証を見せる、忘れた時は必ず来校者名簿に名前を

記載する、ということを今一度ご確認お願いいたします。 

 

⑤  通学バスのマナー 

 「安全にバスを利用するための５つのやくそく」というプリントが学校より配付されます。バスの中ではもちろん、

バス停でのマナーにも気を配って、安全に、そして楽しくバスに乗れるよう協力していきましょう！ 


